

## “笑顔満載”お座敷列車の旅

10月2・3日、横芝、光、松尾、蓮沼の3町1村共同企画、JR主催による『お座敷列車「宴」で行く紺碧の海と伊豆白浜温泉の旅』が運行されました。

これは横芝・松尾両駅の利用促進の一環として行われたもので4回目を迎えた今回は、3町1村から116名。横芝町からは36名の参加がありました。

初日の車内では、なごやかな雰囲気のなか楽しいひとときを過ごし、日本開国之地、下田開国博物館での歴史めぐり、夜は新鮮な海の幸に舌つづみ、2日目は下田湾の観光乗船、伊豆ワイナリーでワインの試飲を楽しむなど笑顔満載。

お座敷列車ならではの旅を満喫しました。



楽しく、元気に  
ふれあいウォーク



10月4日、第26回横芝町ふれあいウォークが家族連れなど63名の参加で行われました。今回は、江戸時代の面影を残す佐倉を約6キロのコースで散策し、復元された武家屋敷では、ボランティアの方の説明に熱心に聞き入る姿も見られました。また、国立歴史博物館では、子供たちもクイズを楽しみながら順路を回りました。

江戸の情緒を残す  
佐倉へ

## 5年連続優勝

### 山武地区身体障害者スポーツ大会

身体障害者の方がスポーツを通じ、体力の維持・機能回復の向上などを図ることを目的とした、第32回山武地区身体障害者スポーツ大会が10月3日、東金アリーナを会場に開催されました。

当町から参加した皆さんには、各競技に好成績をあげ5回連続の優勝を飾りました。



▲5年連続優勝カップを手にした「横芝町身体障害者福祉会」のみなさん